



30 juin 2025

Bonjour à tous,
J'espère que vous allez bien.

C'est avec enthousiasme que je présente ma candidature au poste d'administrateur au sein du conseil d'administration de l'AQDFL.

Depuis 40 ans, j'ai le privilège de travailler dans le domaine des fruits et légumes, un secteur où la collaboration et l'engagement collectif jouent un rôle essentiel. Au fil des ans, j'ai eu l'occasion de travailler avec de nombreux partenaires, producteurs, détaillants et organismes, ce qui m'a permis de mieux comprendre les réalités et les enjeux auxquels notre industrie est confrontée.

Je souhaite aujourd'hui m'impliquer davantage auprès de l'AQDFL et contribuer, à ma mesure, à sa mission et à ses valeurs. Je sais pertinemment qu'en partageant nos expériences et en unissant nos efforts, nous pouvons soutenir la croissance de notre secteur et encourager la consommation de fruits et légumes partout au Québec.
Merci de considérer ma candidature.

Au plaisir d'échanger avec vous.
Merci!



June 30th, 2025

Hello everyone,
I hope you are all doing well.

It is with enthusiasm that I am submitting my application for the position of Board Member on the AQDFL Board of Directors.

For the past 40 years, I have had the privilege of working in the fruit and vegetable sector, an industry where collaboration and collective commitment play an essential role. Over the years, I have had the opportunity to work with many partners, producers, retailers, and organizations, which has allowed me to better understand the realities and challenges our industry faces.

Today, I wish to become more involved with the AQDFL and contribute, in my own way, to its mission and values. I know for a fact that by sharing our experiences and joining our efforts, we can support the growth of our sector and promote the consumption of fruits and vegetables throughout Quebec.

Thank you for considering my application.

I look forward to speaking with you.
Thank you!